

■ CARBAJOSA

El servicio de transporte 'búho' supera los 200 usuarios al mes en su primer trimestre activo

El Ayuntamiento de Carbajosa se muestra 'muy satisfecho' con unas cifras que van en aumento por el uso de los jóvenes

EÑE | CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El pasado mes de agosto el Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada puso en marcha el autobús denominado "búho" que está funcionando todos los sábados en horario de noche y que en estos cuatro meses ha dado servicio ya a casi 900 usuarios en el municipio.

El búho de Carbajosa de la Sagrada funciona todos los sábados con salidas desde la localidad a las 00:20 horas, 01:20 horas; y 02:20 horas. Estos autobuses hacen las mismas paradas que en línea regular que recorre a diario en el pueblo, saliendo de la urbanización Navahonda cinco minutos antes de la hora oficial. Las salidas desde Salamanca se efectúan, por su parte, a las horas en punto desde las 12 de la noche hasta las 3 de la madrugada.

El servicio de "búho" utilizado por muchos vecinos de Carbajosa de la Sagrada, y especialmente por los más jóvenes, comenzó en el mes de agosto con 137 usuarios, continuando con 273 en septiembre, 260 en octubre, y 215 en noviembre. Y todo apunta, a que durante diciembre, mes de numerosas celebraciones, se incremente aún más su afluencia.

Esta nueva medida del Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada se pudo llevar a efecto gracias a la gestión realizada por la Concejalía de Transportes en el último ejercicio y no ha supuesto un incremento de la partida presupuestaria municipal. Un servicio muy satisfactorio para el Consistorio de la localidad ya que ha tenido gran aceptación por parte de los vecinos del mu-



Jóvenes de la localidad, principales demandantes del servicio. | EÑE

nicipio, sobre todo por el segmento más joven de población que lo utilizan ya de forma habitual los fines de semana.

La puesta en marcha del búho, además de favorecer el uso del transporte público, persigue también garantizar, en la medida de lo posible, la seguridad de los vecinos en sus traslados a la capital durante las noches del fin de semana. Un servicio que evita que los jóvenes tengan que desplazarse en coche, hecho que también ha traído más tranquilidad a las familias del municipio.

El servicio búho no sólo se ha

puesto en marcha en Carbajosa de la Sagrada, ya que otras localidades del cinturón de la capital también han incorporado este servicio a sus expediciones dando respuesta a una numerosa población juvenil que hay en estos pueblos. Es el caso de Villamayor y Villares de la Reina que también han puesto en marcha este tipo de transporte y ahora están valorando los primeros datos de traslados de viajeros para analizar la conveniencia de mantener este servicio que quieren poner en marcha otras localidades.

■ SANTA MARTA DE TORMES



Los trabajadores acometiendo las obras. | EÑE

La nueva impulsión del agua mejorará el suministro de La Fontana y de Signo XXV

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

Los trabajadores del Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes están acometiendo estos días la segunda parte de la obra incluida en el proyecto de impulsión de agua que conecta los depósitos con la planta de depuración de la localidad.

Esta actuación se está desarrollando en la carretera de Madrid a la altura del matadero, en la nueva urbanización frente a estas instalaciones.

Las obras supondrán la instalación de aproximadamente 30 metros de tuberías con las que el Ayuntamiento de la localidad podrá conectar la actual red, que moría junto al matadero, con el anillo que abastecía a los últimos edificios construidos en la avenida de la Serna y la carretera de Madrid y que hasta ahora tomaban el agua únicamente de la canalización

existente en la avenida de la Serna.

Con esta obra de conexión de redes y posterior urbanización por un lado se mejora considerablemente el abastecimiento de esta zona que afecta a aproximadamente 500 viviendas y a unos 1.500 vecinos de la localidad y por el otro garantiza el suministro de agua de una zona más amplia en caso de avería como puede ser la urbanización La Fontana y toda la zona de Signo XXV.

El concejal de Fomento, David Mingo, aseguró que esta inversión "mejora notablemente el suministro de una zona de edificios con unas 500 viviendas y además asegura la canalización de agua por una segunda vía en caso de avería para dos zonas con una población numerosa y con una inversión bastante reducida".

■ SANTA MARTA

Los jóvenes disfrutarán de talleres deportivos y videoconsolas

Los jóvenes de Santa Marta de Tormes podrán disfrutar durante los próximos días navideños de diversas actividades lúdicas, entre ellas destacan los torneos navideños para mayores de 14 años que tendrán lugar los días 17, 18 y 19 de diciembre. Para ello se han creado diversas competiciones como pin pong o Wii Sports que tendrán lugar por las tardes en horario de 17:30 horas a 20:30 horas. Los ganadores disfrutarán de varios premios elegidos para la ocasión y los que estén interesados todavía pueden inscribirse en el Área Joven de la localidad. | EÑE

■ ALDEATEJADA

Los vecinos celebran la festividad de Santa Bárbara con juegos

Los vecinos de Aldeatejada celebran estos días la fiesta de la patrona de la localidad, Santa Bárbara. En las conocidas como "fiestas chicas" el Ayuntamiento ha programado una serie de actividades dirigidas sobre todo a niños y jóvenes de la localidad. De hecho, ayer disfrutaron de varias atracciones como los saltadores o los hinchables, además de un espectáculo de play back. Para hoy la localidad celebrará la misa y la posterior procesión de la patrona y para cerrar los festejos tendrá lugar un aperitivo para todos los vecinos en la carpa situada junto a las escuelas. | EÑE



■ VILLARES

La localidad recoge alimentos solidarios en las actividades culturales

El Ayuntamiento de Villares de la Reina ha celebrado una jornada solidaria que ha contado con una recogida de alimentos solidarios coincidiendo con la celebración del cuentacuentos infantil semanal. Así, los niños y papás han podido hacer sus donaciones para el Banco de Alimentos de Salamanca que, sobre todo, pedía productos como aceite, leche, legumbres, conservas y alimentos infantiles. Una iniciativa que se engloba dentro de la gran recogida de alimentos que ha puesto en marcha esta organización y con la que todavía se puede colaborar. | EÑE